

保護者様・生徒様の声

(最も公正なポータルサイトと評されるジュークサガスさんに投稿頂いたやらせなしの口コミです。)

「この塾は自分の勉強部屋」

私は学習塾FRONTに通い続けて約10年、最終的に早稲田大学社会科学部に合格しました。何故こんなにも通い続けることが出来たかと言うと、この塾は私の「勉強部屋」のようなものだったからです。学校の帰りに毎日のように寄っては自分のペースで、プレッシャーを感じることなく勉強することが出来ました。先生と生徒の距離はとても近く、進路などの真面目な話はもちろん、その他楽しませてくれるような話も沢山して下さいます。そのお陰で塾という場所が「辛いもの」では無くなり、もう1つの自分の部屋のような心が休まる場所になりました。この塾を選んだ決め手は？何と言っても先生との距離の近さです。半集団、半個別授業のような感覚で、生徒数が多いのではないので先生は一人一人の状況についてしっかり把握されており、面倒見が非常に良いというのが決め手でした。→Fくんは世界ロボットプログラミング大会4回出場(プログラミングリーダー)、カナダで優勝。

「わかりやすい！！」

いつもていねいに教えてくれるし、面白い先生や、優しい先生ばかりで、とても楽しく通っています！分からないところは、時間をかけてしっかり教えてくれます！この塾を選んだ決め手は？家から一人でも通える距離にあります。夏休みも冬休みも毎日でも通っていいので、自分のペースでがんばれます。これからも続けて頑張っていきたいです。→LINEでも常時質問できます。

「アットホーム」

塾生は、もちろんですが、フロントを卒業した兄の留学の斡旋をして下さったりと、とても面倒見が良い所です。新しい事をいち早く、取り入れている塾。この塾を選んだ決め手は？当時小学4年生で、学童保育を辞め、どうしようかな？と思っていた時。フロントの先生から夏休みは、午前中毎日使用出来るから学童保育代わりに使用して良いと有難いお言葉を頂いたから。兄達が先に習っていて安心だったから。→心身ともに健やかに！=ウェルビーイングの考え方を取り入れています。

「確実に伸び続けます」

先生は穏やかな方です。相談があれば連絡を取り、保護者と面談してもらえます。他にも数学検定や大学見学などもあり、子供自身が勉強の面白さや大切さに気がつき、勉強に取り組んでいける環境作りもしてくれます。この塾を選んだ決め手は？子供が少し人見知りな所がありますが、子供自身が先生と話をして塾を決めました。他には、試験前は塾で講義があったり、いつでも使える自習室があるからです。先生達は一生懸命に指導してくれます。→やる気よりも習慣！楽しく快適な空間でよく伸びます。

「興味を引き出して楽しく学べるところ」

先生、生徒、保護者とも、密に連絡もとれる、少人数制なので先生が一人一人きちんとみてくれている。楽しく授業が受けられる。疑問に思ったことが、勉強以外にも楽しく学べるところ。この塾を選んだ決め手は？体験をして、本人が行きたいと決めました！授業がわかりやすいと言っていました。5教科みてくれて月謝も良心的！夏期講習、冬季講習などの負担が他の塾より少ない。テキストもわかりやすい。→授業はなぜそうなるのかを対話しながら楽しく学ぶソクラテス式問答法を取り入れています。

「自分に合っていたと思う！！」

自分は中1の時に勉強をするのに力を入れてなくて、部活もしていたし疲れもあってどんどん成績が落ちていき、この塾には仲のいい友達もいたし、この塾に入ることに決めました。通い始めて成績がどんどん上がっていき、70点くらいどーンと上がりました！成績が上がると勉強するのも楽しくなりました！先生がフロントの生徒のみ見れるスライドなどを作ってくれていてギガさえあれば外でも携帯で見ることが出来るので便利です！！自習室も空いているし、集中しやすいいい場所です！たまに差し入れとかもあり、おにぎりとかもつくってくれるので中学生には嬉しいことだと思います！笑この塾を選んだ決め手は？友達の大半は駅前の有名な塾などに通っている子が、多かったですけど、自分には合っていない気がして塾には入っていませんでした。けど家から近かったしなによりフロントにはたくさん友達がいたのでフロントにしました！！みんなフレンドリーで仲良く勉強することが出来ました！！→塾長作成のオリジナルの爆速暗記PC教材を始め、教材にはかなりこだわっています。

「大変親身になってくださいます。」

うちの息子(高3)の尊敬する人は、塾長さんだそうです。父親でも母親でもなく、塾長さんだそうです。「俺ほんまマジで尊敬してる」「あんなふうになりたい」らしいです。FRONTは、塾長さんはじめ、アルバイトの学生さん含む先生方みなさん素晴らしいです。本当に心からそう思ってますので、今まで何人も紹介してきました。これからもするつもりです。この記入欄の文字数400文字では語り尽くせないほどお世話になりました。来春、大学生になり、FRONTを離れることになったら、息子も私も号泣するかもしれません。この塾を選んだ決め手は？小3の時、子供が本屋で中学受験用の問題集を見つけてきて、「三年生算数」と書いてあるのに全然わからない、これが解けるようになりたいから塾に行きたい、と言い出しました。受験はしないのに受験用の勉強をさせてくれる塾などどこにあるのかわからず。たまたま近所にあったのがFRONTで、とりあえずメールでご相談させていただき、面談を終え、預かっていただくことになりました。ややこしいことをお願いしてるにもかかわらず、塾長さんはこころよく引き受けてくださり、本当に感謝しかありません。親にとって、我が子のことを親身になって考えてくださるというのはやはり一番の決め手でした。→本当に長く通ってくださる方、遠方からお車で送迎の方も多く感謝です。

「勉強の本質・楽しさを学べる」

この塾では入塾テストがありません。体験期間が審査期間です。なんとクラスの全員が許可しないと入塾出来ません。これは悪いことではありません。この塾では学力の高い人も低い人も勉強の本質がつかめる仕掛けがよく考えられているからです。また1つのクラスにさまざまな成績の友達がいることで、自分と同じぐらいの成績の友達とはお互いに切磋琢磨しながらも自分よりも成績のよい友達の学力をはっきりと知ることができ、自分の位置を客観的に知ることができます。さらに、塾全体の雰囲気が大変フレンドリーであるため、団結力も強く、誰々に負けたからさぞぐ悔しいといったような暗い雰囲気では学ぶのではなく、まるで友達と点取りゲームをしているような感覚で楽しんで学ぶことのできる塾です。おかげさまで四條畷高校、大阪大学工学部合格へと続く非常に大切な基礎や考える習慣をこの塾ですべて好奇心をもって築くことが出来ました。この塾を選んだ決め手は？ほとんどの有名塾とは異なり、入塾テストがなく、さらに成績で席順を決めたりといったようなどこかギスギスした環境ではなく、さまざまな成績の同級生と一緒に楽しく豊かに勉強しようというアットホームな雰囲気がとても気に入ったのでこの塾にしました。この塾の問題点は特に思いつきませんが、性格のよい人はグングン伸びます。そうでない人は...→Tくんはこの後、阪大と東大の院試に合格、東大へ通っています。

「自分に合った、勉強が出来る！！」

先生はすごくフレンドリーで、授業も友達と一緒に楽しく勉強できます。あまり好きじゃなかった勉強も達成感などで大好きになりました！授業は一日置きにあり、間の日には自習に行け、質問も出来ます。先生は一人一人の事をよくわかってくれるので、自分に合った勉強をして行ける、それが伸びる事に繋がったんだと思います。そして授業の終わりには自分達で掃除するので協力することも学び、勉強面だけでなく社会で絶対に役に立つ、良い経験が出来ます！この塾を選んだ決め手は？雰囲気良くて、希望した先取り学習（強制ではありません）ができたからです。→皆さんが塾のスタイルに納得して学習しておられます。

「考動する人になるようにサポートしてくれる」

生徒のやる気、学力、目標が違う中、それぞれに応じて指導されています。家庭学習中わからない問題があると、先生ラインに質問を送り丁寧な解説を返信いただき、大変助かっています。授業のない曜日は、チューターの先生が待機していて自習ができます。うちは、まだまだ活用できていません。小学生時間の休み時間には、ドイツのボードゲームなどできます。わが家でも小学生の頃に家族でボードゲームにはまりましたが、やはりお友達同士で対戦するほうが楽しめますね。想像力や洞察力がついて、よい遊びです。ボードゲームを取り入れている塾は珍しいのではないのでしょうか。いま小学生の塾生さんがうらやましいです。この塾を選んだ決め手は？子どもを学力だけで輪切り、一括りにせず、ひとりひとりを尊重しているところがよいです。高校合格がゴールではないので、この先自分で考え勉強しなければならないことを取捨選択できるようにフロントのカリキュラム、指導方法で学んでほしいですし、そういう指導をされています。高校クラスもあり、よい大学にかよわれている先生がチューターとして指導されるので、本人が望めば高校生になっても通って、チューターの先生方からよい影響を受けてほしいと密かに思っています。→寝六中の中3で9教科全て90点台になっておられます。高学歴で愛情たっぷり親身なスタッフばかりです。

「子供が嫌がらずに通う」

先生が成績の事をあまり言わずに、勉強の仕方を教えてくれるのが嬉しいなと思います。本人も変なプレッシャーを感じずに塾に通っていて、勉強も楽しいようです。学校や家の他に、塾が自分の居場所のようになっているのだと感じます。この塾を選んだ決め手は？家から近いので試しに体験をさせてみたところ、子供が先生の教え方がとても分かりやすいと言ったので選びました。親や本人の勉強に関する悩みなどを先生がきちんと聞いて下さる所も決め手の一つです。

「先生がわかりやすいし、おもしろい」

他にも良いところがあれば教えてください！月火水木金土日、毎日いけるので、とても有り難い。わからない問題があった時は、LINEでその問題を分かるまで教えてくれるというほかの塾ではない教え方が新鮮だと思う。あと、塾にあるパソコンのパワーポイントがいつでも見れるのがありがたい。おかげで社会のテストで86点取ることができた。この塾を選んだ決め手は？友達に誘われたが1番ですが、この塾がいいという評判を学校で聞いたから。入る前は受ける高校が決まっていなくて、三者懇談で先生と親でもめてしまうこともあったけど、この塾に入って、自分の実力に合わせた勉強ができて、とてもありがたかった。

「とてもたのしい塾です！」

わからないところがあったら1から授業してくれてとてもわかりやすいです！家でわからないところがあったら先生にわからないところの問題を送って解説してくれます。授業中のときはみんな仲良く授業がたのしい塾です。この塾を選んだ決め手は？中学3年生の夏休みからでも入塾させてもらえたことや宿題がなくて自分のしたい教材をできることです。自習の曜日もあるので中学3年の自分にとってはとても勉強できる場所があるのでありがたいです。あと先生が1から細かく教えてくれるところです！→質問が沢山できる塾です。何度でも嫌な顔をせず、ヒントを出したり、一緒に調べたり、丁寧に授業をします。

「1人1人自分のスピードで勉強出来る」

間違えた問題をあえて見せて、なぜ？間違えているのか？説明がしてある。1人ずつ答え合わせ、わかるまで説明してくれる。そして、やはり助かるのは、振替をしていただける。これは、習い事たくさんしている、私の子には、本当に助かります。この塾を選んだ決め手は？お友達のお誘いがありました。体験をさせて頂き、ゆっくり自分のスピードで、勉強出来るのは、すごく大事だと思いました。子供も2回目の体験をさせて頂き、この塾に行きたい！と自分から言ってくれました。なかなか、塾に自分から～行きたい！とは言いませんよね。→オランダやフィンランドの教育法をアレンジして指導しています。

「自分のペースで学習できる」

しっかりと理解できるまで、とことん付き合ってください。曜日によって先生が変わりますが、どの先生も優しく、親身になって寄り添ってくれます。優しいだけではなく、学習に対する姿勢や態度についてもきちんと向き合い指導してくれるので、我が子は学習に対する気持ちに変化がありました。この塾を選んだ決め手は？学習理念が素晴らしいことです。子供たちが自分で考え行動できる、自尊できるように導いてくれます。あと、授業のない日でも自習や質問に行けるというのが魅力的でした。小学生は長期休暇時、授業が午前中になるのが親子ともに嬉しいです。→自信・自尊・自律・自立へ導きます。

「塾長の熱い想いが詰まった塾」

子供がなかなか自分に合う塾が見つからず、長続きせず、今の塾長に出逢った事で、ここの塾に通いたって自分で決めて通っています。塾長の授業が良いと、始め電車と徒歩で1時間かけて通ってましたが、自宅から自転車で通える範囲に教室を増やして頂き今はそちらに通ってます。この塾を選んだ決め手は？塾長のお人柄です。本当に気持ちが優しいユーモアの有る先生で、子供の事を一番に考えてアドバイスや話し込みをして下さいます。子供に合った勉強方法で授業をして頂いてる為、無理なく楽しく通塾しています。→好きな言葉は「教育の秘訣は生徒を尊敬するところにある／エマーソン」です。



学習塾FRONT

検索



①寝屋川校(高宮新町2-1)

②東香里校(東香里南町1-17)

TEL 072-824-6580

